
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 071/2024

Senhores Vereadores,

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as

formalidades  de  praxe,  para  que  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito,  solicitando

desse Executivo:

 Quando será realizada a entrega de novos uniformes aos

motoristas de ambulância?

JUSTIFICATIVA

                 

Chegou ao conhecimento dessa vereadora que há quase 06 anos

os motoristas de ambulância não recebem novo uniformes e dessa forma, utilizam

os que já possuem que muitos se encontram totalmente sem condições de uso

seja por tamanho ou tempo de uso.

O uniforme utilizado é de extrema importância para o conforto e

bem estar ou seja, para saúde do colaborador bem como para que numa urgência

o mesmo seja devidamente identificado.

Pelo  poder  auferido  de  fiscalização,  se  faz  presente  o

requerimento.                                 

Gabinete Ver. APE, 22 de fevereiro de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em

Sessão Ordinária realizada em 27 de fevereiro de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


